



あたよい

はぴなす nursery school

2018年
11月号
NO.8

吹く風が少しずつ冷たくなり、体を動かした子どもたちの汗をかく量が減ってきました。11月は、秋の深まりや美しさを実感しながら、散歩や戸外あそびを楽しみたいと思います。歩くことは、足腰の発達や脳への刺激も含めて体にとてもよい影響を与えてくれます。お休みの日には、お子さんといっしょに歩いていろいろな発見を楽しんでください。発見を通して会話が弾み、楽しい時間がつくれると思います。また、今月は、バスに乗って山根公園への園外保育を計画しています。詳しくは、後日お知らせします。



七五三 おめでとう

3歳・5歳・7歳と節目ごとに無事に育ったことを感謝する習慣が七五三です。子どもの成長を願う気持ちは、今も昔も変わりません。これからも、子どもたちが健やかに育っていくことを祈って、園でも千歳飴袋を作ったり、一宮神社をお参りして、七五三のお祝いをしたいと思っています。千歳飴のように伸び伸び成長し末永く元気で
すごせすように！

運動会…お世話になりました。

急きょ場所が変わったり、プログラムの変更があったりして、ご迷惑をおかけしましたが、私たちの心配をよそに、温かい応援に見守られて、動揺することなく演技する子どもたちに感動・感激の連続でした。運動会を通して達成感を味わい、いろいろな面で自信をつけてきた子どもたち。小さいお友だちにより優しく接したり、小さい子は、お兄ちゃん・お姉ちゃんの真似をして伸びようとする力がついています。友だち同士のきずなも深まり、これからは年末の行事におむすび音頭を楽しんでいきたいと思えます。今後共、子どもたちのためにご支援・ご協力をよろしくお願い致します。ありがとうございました。



11月生まれのおともだち

ラクエル テイレギ タリガン ちゃん
(平成29年11月19日)

立冬

今年は11月7日が「立冬」です。気温が下がり、日中の日ざしも弱くなり、冬への準備に入っていきます。木枯らし1号や初霜などの便りも聞こえてきますね。暦の上では、立冬から立春の前日までを「冬」といいます。



11月23日は「勤労感謝の日」です。

仕事に励んできたことを大事なことで重んじ、感謝し合う日です。身近な人への感謝はもちろんですが、いろいろな人の力がお互いを支えて、今があることに感謝しないとイケないですね。



健康・食育

RSウイルス感染症が流行する季節です。感染経路は飛沫・接触感染で、感染力が強いです。症状が長引くなど、いつもと様子が違う場合は、早めに受診をしてください。



加湿で風邪予防

これからの時季、空気が乾燥し、体内にウイルスが侵入しやすくなるので要注意です。インフルエンザ予防のため室内の湿度を50~60%に保つことがベストです。エアコンを使うと特に乾燥が進むので、加湿器を使うなどして適切な湿度を保つようにしましょう。



夏にみんなでたくさんの野菜の栽培をして、収穫を通して子どもたちは、食べ物を口にするまでに、たくさんの人がかかわっていることを学びました。食物を育てる人、調理する人、そして自然の力に感謝する気持ちが育ちました。これからもいろいろな食材に触れながら、食育活動へつなげていきたいと思えます。



うんどうかい…がんばったよ!

はな組

運動会、お世話になりました。お父さん・お母さんの姿を見つけて泣いてしまった子、いつも以上にはりきった子…さまざまな表情が見られましたが、みんなよくがんばってくれました。おむすび音頭、はらぺこあおむし、お家の方といっしょに楽しんでいましたね。とってもかわいかったです。小さいはなぐみさんが最後まで参加して運動会を楽しめたこと、ご家族の方々の笑顔の応援、温かいお言葉に感謝します。ありがとうございました。

つき組

運動会前の練習では、恥ずかしがってなかなかできなかったパンダコパンダの踊り。運動会本番では、笑顔で堂々と頑張り、かわいい姿を披露することができました。お部屋でたくさん練習したたまいれも楽しかったね。運動会という行事を経験し、小さいながらも“頑張ろう!”という気持ちも出てきました。これからもいろいろな行事や経験を楽しんでいきたいと思えます。

そら組

楽しみにしていた運動会もあっという間に終わってしまいました。たくさんの応援、ありがとうございました。年長児は、保育園最後の運動会。「頑張ろうね」と切磋琢磨しながらも友だちと協力し合うことの大切さを知りました。年中・年少児は、年長児の姿を見て「頑張ろう!」「年長さんみたいにしたい!」という気持ちが大きくなりました。練習を重ねるたびに「できた」という達成感でいっぱいでした。運動会を経験したことで、ひと回り大きくなった子どもたち。子どもたちの「できた」「頑張ろう」という気持ちを大切にしながら、次の行事に向け、邁進していきたいと思えます。



クリスマス会

12月21日(金)の予定です。保護者の方、参加の行事です。詳しくは、後日お知らせします。お仕事の都合をつけておいてください。

